



Vientos muy fuertes sostenidos y bajas sensaciones térmicas

A partir de la noche de hoy martes 12 de junio se espera una rotación del viento al sector sur e intensificación de los mismos. Se espera comiencen a incrementarse desde el Río de la Plata y zonas costeras alcanzando intensidades de vientos fuertes y persistentes.

En la madrugada los vientos podrían alcanzar rachas muy fuertes en la región al sur del Río Negro manteniéndose siempre más intensos en la región costera.

Estas condiciones continuarán hasta la tarde del miércoles 13 de junio donde estos vientos irían amainando gradualmente desde el oeste al este del país.

La combinación de este viento y la llegada de aire frío a la región provocarán además bajas sensaciones térmicas.

Solicitamos a la población mantenerse informado a través del sitio web de Inumet.